



Presume Sheinbaum repunte económico

JORGE RICARDO

ATENCO.- La Presidenta Claudia Sheinbaum destacó el crecimiento del 0.2 por ciento, reportado por el INEGI en el último trimestre, frente a una caída del 0.3 en Estados Unidos, lo que que atribuyó a un cambio de modelo económico en el País.

“Fijense, este primer trimestre que pasó del año, por primera vez, yo creo, la economía de los Estados Unidos tuvo un decrecimiento, menos 0.3 por ciento. En cambio, la economía de México tuvo un crecimiento. Nunca antes había pasado eso”, sostuvo en la inauguración de un hospital del IMSS.

“Cuando disminuía la actividad económica de Estados Unidos, México iba igual y ahora es distinto. ¿Y por qué es distinto? Pues porque cambió el modelo, porque ahora lo más importante es el pueblo de México y esa es la gran diferencia de la Cuarta Transformación”.

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) reportó el miércoles un crecimiento del 0.2 por ciento en el primer trimestre del año, por una fuerte recuperación del sector primario que compensó el deterioro de la actividad industrial, aunque ese mismo día Sheinbaum sostuvo que el aumento fue del 0.8 por ciento.

Ayer, la Presidenta no mencionó el porcentaje de crecimiento, pero insistió en que el buen camino de la economía, que casi todas las calificadoras nacionales e internacionales proyectan a la

Claudia Sheinbaum,
Presidenta

/// Cuando disminuía la actividad económica de Estados Unidos, México iba igual, y ahora es distinto. ¿Y por qué es distinto? Pues porque cambió el modelo”.

baja, incluso al estancamiento, se debe que el Gobierno se rige por la honestidad y la honradez.

“Por eso, los Gobiernos de la Cuarta Transformación deben ser honestos y honrados y dar el ejemplo siempre a todos los demás. Eso es lo que representa nuestro Gobierno, honestidad, honradez y que no puede haber privilegios para ningún gobernante. Eso quedó en el pasado, no puede haber Gobierno rico con pueblo pobre”, dijo.

Antes, la Mandataria había confirmado que el Presidente Donald Trump le propuso enviar militares estadounidenses a México para combatir al narco, pero ella lo rechazó en defensa de la soberanía.

“Y le dije una cosa más: ‘Si nos quiere ayudar, Presidente Trump, ayúdenos a que no entren armas de Estados Unidos a México’”, señaló Sheinbaum.